
 

 

 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

6e séance de l’année 2024-2025 du conseil d’établissement de l’école Daigneau 

22 avril 2025 à 18h30  
 

Sont présentes: MMES   

  Magalie Thériault 

  Erica Lewin 

  Marie-Ève Poirier  

 Jennie Murray 

M. Kaven Riel 

Jacinthe Dodier 

Véronique Lefebvre  

Julie Huot 

  Chantal Deslauriers 

  Rachel Sicard 
                                   

Est absente : MME      

Kathleen Tremblay, substitut 

Chantal Chevalier  

Aline Touma  

Chantale Pelletier 

Kim Dupuis 

Sandrine Jacquin Dit Pingeon 

Caroline Laberge 

 

1. Ouverture de la réunion :   

                  Mme Marie-Ève Poirier ouvre la séance à 18h33. 
 

Mme Magalie Thériault lit l’article 13 de la loi sur l’instruction publique : 
« Les membres du conseil d’établissement doivent agir dans les limites des fonctions 
et pouvoirs qui leur sont conférés, avec soin, prudence et diligence comme le ferait 
en pareilles circonstances une personne raisonnable, avec honnêteté, loyauté et 
dans l’intérêt de l’école, des élèves, des parents, des membres du personnel et de 
la communauté. » 
1988, c. 84, a. 71; 1997, c. 96, a. 13. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Ajouts aux questions éducatives:  

c) classe nature 

d) sondage climat et bien-être 

 

Adopté par Mme Magalie Thériault et appuyé par Mme Marie-Ève Poirier 

  Résolution 24-25-486 



 

 

3. Questions du public  

Aucune question du public 

 

 

4. Suivi et approbation du procès-verbal de la réunion du 25 mars 2025 

 Mme Deslauriers fait un retour sur la soirée des bénévoles. 

 Suite au désistement de M. Marchand, M. Trudel a accepté.  

Il a reçu un paquet cadeau avec des produits du Miel, une photo avec la direction et 

la représentante au comité de parents. Souper et spectacle d’humour de Sylvie 

Tourigny. 

 

            Approuvé par Mme Jacinthe Dodier appuyé par Mme Erica Lewin 

 Résolution 24-25-487 

 

 

5. Parole aux membres 

Semaine de la lecture :  

- De belles activités ont été offertes aux élèves, bonne participation et ambiance 

agréable lors de la lecture au gymnase 

- Présentation des boîtes du livre en 6e année 

- Sortie à la bibliothèque, découverte des jeux de société 

Exposition sur les animaux marins de la classe de Laurence 

Présentation de deux étudiantes du CÉGEP de St-Jean sur l’intimidation à nos 

élèves de 5e année : belle participation et réflexion de la part des élèves 

Activité en cours : cyclo-forme, bien appréciée des élèves 

 

 

6. Questions financières 

 

a) Effets scolaires et cahiers d’exercices 

Mme Chantal Deslauriers présente les listes d’effets scolaires et de cahiers 

d’exercices. 

Remplacement du cahier Matcha par un cahier maison moins dispendieux en 4e 

année. Transition vers le cahier maison en mathématique pour les 2e année 

également. 

 

Le conseil souligne l’effort de notre école pour réduire le nombre de cahiers de 

maison d’édition, ce qui offre plus de flexibilité aux enseignants pour répondre aux 

besoins des élèves tout en respectant la progression des apprentissages et en 

diminuant les frais chargés aux parents.  Bravo à l’équipe! 

 

Proposé par M. Kaven Riel appuyé par Mme Erica Lewin 

 Résolution 24-25-488 

 

Le conseil souligne l’ajustement du détail des facturations qui facilite la lecture et 

le suivi. 



 

 

b) Règles de fonctionnement au SDG 25-26 

Mme Julie Huot présente les changements et ajouts aux règles de fonctionnement. 

Proposé par Mme Erica Lewin appuyé par M. Kaven Riel 

 Résolution 24-25-489 

 

 

c) Budget du SDG (informations) 

Mme Julie Huot présente le Budget du service de garde. 

Des données du budget du service de garde ont dû être ajustées, ce qui modifiera le 

budget présenté aujourd’hui.  Il sera donc adopté à la prochaine rencontre. 

 

 

d) Frais chargés surveillance du dîner (documentation sur place) 

Mme Julie Huot présente les frais chargés aux parents pour la surveillance du midi : 

-     Hausse du coût, de 1,75$ à 1,80$ 

- Autofinancement du service 

- Réduction du ratio à 1/33 élèves 

 

Proposé par M. Kaven Riel et appuyé par Mme Jennie Murray 

 Résolution 24-25-490 

 

7. Questions éducatives 

 

 a) Mois de l’activité physique  

Mme Chantal Deslauriers présente le calendrier des activités pour le moi de 

l’activité physique en mai. Le calendrier des activités sera envoyé aux parents 

prochainement. 

 

 Retour des cubes énergie, carnet remis aux élèves sans compilation des cubes. 

Activités variées organisées : 

- Chandail de l’équipe 

- Course de couleurs 

- Consignaction 

 

Le SDG est inscrit à TOUGO (bouger et saine alimentation) 

Tirage pour les boîtes à lunch santé 

 

 

b) Camp apprendre en coeur  

Demande de prêt de locaux pendant l’été pour les activités de l’organisme, un jour 

par semaine. Le conseil autorise le prêt. 

 

Proposé par Mme Jennie Murray et appuyé par M. Kaven Riel 

 Résolution 24-25-491 

 

 



 

 

c) Classe nature 

Questions de M. Riel : 

Y a-t-il un sondage pour évaluer la satisfaction des parents face à la classe nature 

? 

- Un sondage a été fait  à la fin de l’année par Mme Michelle. Les résultats sont 

positifs. 

Comment fonctionne l’admission dans ce groupe ? 

- On privilégie les familles qui demandent cette classe. 

- Le parent peut refuser que son enfant soit dans ce groupe. 

- Pour compléter le groupe, les élèves sont sélectionnés en fonction de leurs 

intérêts (aiment bouger) et de leurs habiletés (curiosité, créativité, 

motricité…) relatifs à la nature. 

L’élève passe environ 2 heures à l’extérieur presque tous les jours.  

 

 

d) Sondage climat et bien-être (information) 

Pour dresser le portrait du climat scolaire et de la violence dans notre école, le 

comité Violence-intimidation a opté pour la série de questionnaires destinés aux 

jeunes de niveau primaire, conçus par des chercheurs de l’Université de Montréal.  

  

L’intention est de :  

Comprendre comment les élèves se sentent et perçoivent leur environnement 

scolaire de même que leurs relations avec leurs pairs afin d’ajuster nos 

interventions pour mieux répondre à leurs besoins.  

 

Il est demandé de faire appel à des bénévoles pour accompagner les groupes 

d’élèves lors de la réalisation du questionnaire. 

              

 

8. Questions générales 

a) Publications autorisées  

Mme Deslauriers présente la demande du camp de golf, qui souhaite qu’on 

partage sa publicité sur notre page Facebook, et questionne le conseil sur 

l’intérêt de mettre ce genre de publication.  

 

Le conseil s’entend sur ces critères de publication : 

- Activités offertes par l’école 

- Activités éducatives en lien avec l’école 

 

Proposé par Mme Jacinthe Dodier et appuyé par Mme Véronique Lefebvre. 

 Résolution 24-25-492 

 

M. Riel nous encourage à annoncer que la page Facebook est mise à jour 

régulièrement. 

 

 



 

 

9. Varia 

Aucun varia 

 

 

10. Levée de l’assemblée 

 Mme Jennie Murray lève l’assemblée à 20h25 

 

 

 

 

 

 

 

 

Chantal Deslauriers       Marie-Ève Poirier 

Directrice        Présidente 


